

# 新しい道路を使って、アクアス・有福温泉に行ってみませんか？ ～（主）田所国府線（大金工区・宇野Ⅱ工区）完成～

（主）田所国府線の浜田市下有福町から宇野町にかけては、線形が不良で幅員も狭く、車両のすれ違いが困難な状況でした。このため、平成13年度より2車線改良工事を行っていましたが、この度工事が完了し、利便性や安全性が向上した道路へと生まれ変わりました。

## 【事業位置】



## 【状況写真】

～現道拡幅区間～



～利用状況～



## 【事業区間概要】



### 【宇野Ⅱ工区】

工区延長	1,500m
事業期間	H20～H29
設計速度	40km/h
道路幅員	車道 3.0m×2車線
総事業費	12億円

### 【大金工区】

工区延長	2,860m
事業期間	H13～H29
設計速度	50km/h
道路幅員	車道 3.0m×2車線 歩道 2.5m
総事業費	23億円

しまね海洋館  
アクアス



有福温泉  
美又温泉  
旭温泉



こんな効果があります！

- \* 走りやすく、安全な道路になりました
- \* 所要時間が2分短縮されました
- \* 観光地拠点へアクセスしやすい道になりました

- \* 歩道整備により歩行者の安全が確保されました
- \* 山陰道・国道9号不通時における代替路線機能が強化されました

## 地域の方々の声



急カーブが解消された上に見通しも良くなり、往来がスムーズになりました。



他の地域との交流を深め、地域の発展を期待しています。



立派な歩道も整備され、歩行者にも優しい道路となり歓迎しています。

5月14日（日）

地元住民の主催により、通り初め式が行われました！



当日は天候にも恵まれ、150人程度の皆様に参加していただきました。